

NGO

Nusantara Political Resech Consulting, Jaya Efrensia Masih Kuat di Pilkada Gunung Mas

Indra Gunawan - GUNUNGMAS.NGO.WEB.ID

Nov 13, 2024 - 17:24



Gambar: Jaya Samaya Monong dan Efrensia LP Umbing, Paslonurut 1 Kabupaten Gumas

GUNUNG MAS - Nusantara Political Reseach Consulting (NPRC) Koordinator Kalimantan Tengah dan Selatan, menilai pasangan kandidat Petahana Jaya Samaya Monong dan Efrensia LP Umbing (Jaya Efrensia) dalam konstelasi politik di pemilihan kepala daerah (Pilkada) serentak tahun 2024 kabupaten Gunung Mas (Gumas), masih kuat.

Windu Sokmono, kepala Koordinator NPRC Kalteng - Sel menyampaikan hal itu, melihat fenomena perpetaan politik di Kalimantan Tengah (Kalteng) khususnya khususnya kabupaten Gunung Mas.



Persaingan di pilkada Kabupaten Gumas, cukup menarik untuk di amati serts diikuti oleh pihaknya selaku lembaga Survey independent berbasis lembaga konsultan politik dan publik ini.

"Secara peta sebaran pemilih, kedua kandidat memiliki basis masa masing-masing, akan tetapi hal itu tidak menjadi patokan akan dipilih oleh masyarakatnya," kata Windu melalui saluran telepon, Rabu (13/11)

Dijelaskannya kembali, dari hasil monitoring tim litbang NPRC di beberapa tempat sample, di kecamatan yang ada di Kabupaten Gunung Mas, Jaya Efrensia masih mendominasi suara terkuat di dalam Pilkada Gumas yang akan dilaksanakan pemungutan suara tidak berapa lama lagi.

Hal itu menurutnya karena masyarakat kabupaten Gunung Mas masih banyak berharap kembali, pasangan Jaya Efrensia bisa menjadi Bupati dan Wakil Bupati untuk periode kedua kalinya, tahun 2024-2029.

"Kepercayaan masyarakat untuk pasangan ini masih kuat untuk Pilkada Kabupaten Gunung Mas tahun 2024 ini," ungkapnya.

Selain itu juga karena pasangan ini dikenal sebagai bupati plasma, yang selalu menghendaki setiap Investor perkebunan yang ada di kabupaten dengan Motto "Hambangkalan Penyang Karuhei Tatau" harus mendirikan kebun plasma untuk masyarakat di seekitar perizinannya.

Apabila hal itu tidak segera dilaksanakan, maka tidak segan-segan Jaya Samaya Monong ini akan menutup perusahaan perkebunan tersebut, hingga ada kesepakatan dan pembuatan kebun plasma untuk petani plasma di sekitarnya.

"Ada banyak juga program strategis lainnya yang telah dilaksanakan pasangan ini yang pro akan masyarakat," sebutnya menyampaikan.

Melalui program SMART Human Resources (SDM), SMART Agro, dan SMART Tourism (Pariwisata), Jaya-Efrensia membangun masyarakat yang lebih berkualitas dan perekonomian yang lebih kuat.

Program ini berhasil membuka berbagai peluang kerja, meningkatkan keterampilan masyarakat, dan mendongkrak sektor pertanian serta pariwisata lokal.

Selain itu, Jaya-Efrensia juga fokus pada pembangunan infrastruktur yang merata, memastikan konektivitas antar wilayah, dan menciptakan akses yang lebih baik untuk masyarakat di daerah pelosok.

Program pembangunan ini tak hanya memperkuat perekonomian lokal tetapi juga memudahkan masyarakat dalam mendapatkan layanan publik.

"Hal inilah, maka pasangan ini akan sulit di kalahkan dalam Pilkada Gumas, selain sebagai Petahana," tutupnya. (//).

).